

## 一般国道9号「北条道路」整備促進期成会総会

本日は、一般国道9号「北条道路」整備促進期成会総会を開催しましたところ、ご多用のところにも関わらず、ご参集いただき感謝申し上げます。

また来賓として、倉吉河川国道事務所藤原所長さん、中部総合事務所県土整備局永田局長さんにおいていただきました。ありがとうございました。

この北条道路につきましては、平成29年にこの期成会の思いが通じまして、事業化となったわけですが、北条JCTのところにはがのった風景は、これまでと違う風景に見え、着々と工事が進捗していることを実感しています。工事は、令和8年度に開通の見通しとなっています。鳥取県内の山陰道で未整備区間があります、北条道路が一日も早く開通するよう、皆様方のご協力をいただきながら取り組んでまいりたいと思っています。

この北条道路ですが、この道路が開通しますと地域が大きく変わると思っています。東西からそして、南との結節点ということで、多くの方がこの地を訪れることとなります。ただ通過交通となつてはいけません。令和7年春開館予定の鳥取県立美術館や令和7年4月開業予定の「道の駅北条公園」、令和9年の開館予定の「青山剛昌ふるさと館の再整備」など中部の観光や産業を発信していく必要があります。

また、道路財源におきましては、この期成会を含め、全国的にも道路関係の協議会を通して、国の方にしっかりと予算を付けていただいて、道路を整備していただきたいと思っております。

なお、8月には、この期成会で決議していただいたことを国交省や国会議員への要望をしてまいりたいと思っておりますので、よろしく申し上げます。

高速道路は、つながってこそ効果を十分に発揮するものです。引き続き、しっかりと運動を進めていきたいと思っております。

本日の会が皆様にとって、有意義な会となりますことを祈念し、総会の開会にあたりましてのご挨拶といたします。

令和5年7月12日

北栄町長 手嶋俊樹